

14.5.1965

Sehr geehrter Herr Dr. Gruber!

Le escribo por encargo del Señor Cardenal Arzobispo de Santiago, Dr. Raúl Silva Henríquez.

Su Eminencia ha recibido ya los documentos correspondientes al temario de la cuarta Sesión del Concilio y la Comisión de teólogos al servicio del Episcopado chileno ha comenzado a preparar las correspondientes observaciones.

Como en otros años, el Cardenal desearía conocer las posiciones y documentos que se preparan para el Episcopado alemán, y es por eso que le escribo para solicitárselos. Si puede enviarnos ese material, yo le agradecería que lo hiciera por correo aéreo, porque de otro modo el envío tarda dos meses por lo menos.

Aprovecho la oportunidad para saludarlo cordialmente, contando con verlo en Roma,

Dr. Jorge Medina E.

p.S.: ¿Qué noticias hay sobre el desarrollo de la cuarta Sesión? ¿Será la última? ¿Se sabe algo de la posición del Santo Padre sobre la libertad religiosa y sobre la reforma de la Curia?